## Appel pour les quêtes

## Retrouver des repères après une lésion au cerveau

Une personne sur six subit une attaque cérébrale au cours de sa vie. Aujourd'hui, grâce aux progrès de la médecine, 75% des victimes survivent à cet événement dramatique. Cette évolution, certes positive sur le plan médical, implique cependant que plus de la moitié de ces personnes doit réapprendre à vivre au quotidien avec des handicaps durables.

FRAGILE Suisse aide les personnes confrontées aux conséquences d'une lésion cérébrale. Parce que les handicaps sont pour la plupart invisibles, les personnes cérébro-lésées ne comprennent souvent pas ce qui leur arrive. Elles mettent parfois des années avant de retrouver une qualité de vie. Leurs proches aussi se posent de nombreuses questions.

Voilà pourquoi l'aide de notre Helpline est indispensable. Trois jours par semaine, une professionnelle se tient gratuitement à la disposition des personnes concernées, de leurs proches et des professionnels, pour leur prodiguer des informations, de l'écoute et un accompagnement spécialisé. Pour aider à réaménager sa vie après une telle rupture. Et pour rechercher des solutions sur mesure, que ce soit pour des problèmes de travail ou de logement, des questions liées aux assurances sociales, aux thérapies ou à la réadaptation.

En participant à cette quête, vous soutenez les personnes cérébro-lésées et l'aide de la Helpline. Un grand merci!

## Pour de plus amples renseignements :

FRAGILE Suisse, Rue du Bugnon 18, 1005 Lausanne, 021 329 02 73, www.fragile.ch